



Wir gingen zusammen im Sonnenschein,
wir gingen in Sturm und Regen,
doch niemals ging einer von uns allein
auf seinen Lebenswegen.
Traurig nehmen wir Abschied von

Frau

Adelheid Hauser

Pensionistin in St. Florian, Mitglied im Gemeinderat

die am Montag, dem 18. November 2024, im 73. Lebensjahr, nach einem erfüllten Leben und doch überraschend von Gott zu sich geholt wurde.

**Wir sind traurig, aber auch dankbar für alles Schöne,
das wir mit ihr erleben durften.**

Wir beten für sie am Donnerstag, dem 28. November 2024, um 18:30 Uhr in der Marienkapelle. Von 14:00 bis 20:00 Uhr besteht die Möglichkeit zum persönlichen Abschiednehmen in der Friedhofskapelle St. Florian.

Die Trauerfeier beginnt am Freitag, dem 29. November 2024, um 10:00 Uhr in der Vorhalle der Stiftsbasilika St. Florian mit der Einsegnung. Anschließend feiern wir das heilige Requiem und verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen.

In unseren Herzen lebst du weiter:

Franz

Gatte

Peter

Thomas und Petra

Söhne und Schwiegertochter

Samuel, Simon, Jonas

Enkel

Manfred und Marianne

Bruder und Schwägerin

im Namen aller Verwandten.

Wir bitten, anstelle von Blumen und Kränzen mit dem dafür zugedachten Betrag
die OÖ Kinder-Krebs-Hilfe zu unterstützen.

Die Spende kann bei der Trauerfeier in eine Spendenbox gegeben werden.